

Quito, 23 de marzo 2022

ACTA DE REUNIÓN INFORMATIVA

**El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo – PNUD
en el marco del Proyecto 00129847 - “Hacia una recuperación económica verde, inclusiva y
competitiva en el 2030” – Innovación y Tecnología**

SOLICITUD DE PROPUESTA PNUD-ECU-SdP-ADQ-22-176322 “Fomento del ecosistema de innovación del Distrito Metropolitano de Quito”

La reunión informativa se llevó a cabo a las 15h00 del martes 22 de marzo 2021 (Hora Oficial de Ecuador UTC-5) por medios digitales (Zoom).

Introducción:

Luego de dar la bienvenida a los participantes por parte de la Unidad de Adquisiciones, se remarcan algunos datos importantes sobre el proceso de registro y posterior subida de datos a la plataforma de ofertas.

Se sugiere registrarse con anticipación en el sistema, guardar los datos de usuario y clave. Igualmente ingresar su oferta con anticipación, ya que a veces el sistema se congestiona y genera errores o problemas técnicos que no pueden ser solventados de manera inmediata. Se enfatiza en el uso de Internet Explorer, ya que este reconoce ciertos comandos que permite subir las ofertas, lo cual no ocurre con otros buscadores.

Se indica que el sistema cierra a las 17:00 en punto del 04 de abril de 2022. Si no se sube la oferta técnica y económica completas, la oferta quedará descalificada. La Propuesta deberá ser presentada en archivos separados: propuesta técnica y propuesta económica en el formato (Deberá incluir el IVA y otros impuestos indirectos si es que es empresa nacional).

Finalmente, se presenta el proyecto por parte del Oficial de Proyecto Cristina Burgos quien indica los objetivos y productos de este proceso de adquisición.

Preguntas planteadas durante la reunión:

¿Esta permitido el consorcio?

Si pueden existir consorcios nacional o extranjero, esta señalado en las bases (anexo 5).

¿Cómo será el proceso de evaluación?

Existe un comité evaluador que realizará la calificación en función de los parámetros de los términos de referencia, primero se evalúa las propuestas técnicas y aquellos que cumplan con los criterios pasan a la revisión de propuestas económicas.

¿Quién debe presentar la información en caso de consorcios?

La documentación debe ser presentada por cada una de las empresas que conforman el consorcio.

¿Existen espacios físicos para realizar los talleres?

Sí, se podrán realizar los talleres en ConQuito

¿Es posible hacer cambios en los perfiles de la propuesta?

Se espera que no cambien los perfiles, y si por fuerza mayor cambian los perfiles se esperaría que sean iguales o mejores de los presentados y calificados en la oferta.

¿Los talleres tendrán que ser virtuales o presenciales, para contemplar en los presupuestos?

En los talleres es necesario tener espacios presenciales, se pueden pensar en formatos mixtos.

¿Es indispensable tener un coordinador en el país?

No es indispensable que exista un coordinador en el país, pero si se requiere un punto focal en el país que conozca el contexto local.

¿Cómo se establece el iva en el caso de organismos internacionales?

Si son empresas nacionales se presenta el precio neto más el iva, si es una empresa internacional deben presentar el valor total que contemple la empresa, pero PNUD no retiene valores (iva u otros impuestos).

¿Existe un % de intervención en presencialidad?

No existe un % en los términos de referencia, sin embargo, se solicita que las propuestas tengan un equilibrio entre lo virtual y presencial en función de las actividades planificadas, su alcance y los resultados esperados.

¿Cómo se va a medir la eficacia de la metodología?

La eficacia de la metodología se valorará en función del alcance y la búsqueda de los objetivos en función de las actividades, se considerará el acompañamiento y la inserción en el territorio y que sea una propuesta estratégica.

El proceso tiene tres momentos, el de talleres en el que se contemple la presencialidad, un componente estratégico de desarrollo de documentos y planes de acción, y un último momento de seguimiento y acompañamiento en la implementación de las actividades.

Atentamente,

Unidad de Adquisiciones